



KULIAH KERJA NYATA (KKN) SEMESTER ANTARA/PENDEK

**UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA
TAHUN AKADEMIK 2022/2023
ANGKATAN KE-108**

Dukuh Karangmojo RT 04 RW 02, Desa Krasak, Kecamatan Teras, Kabupaten Boyolali, Jawa Tengah.
No Telp. 081252186048 (Rosyad)

**Kepada Yth.
LPPM UIN SUNAN KALIJAGA
Di Yogyakarta**

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Dengan hormat, salam sejahtera kami haturkan semoga Kita semua senantiasa dalam lindungan Allah SWT.

Kami, kelompok **KKN UIN Sunan Kalijaga Angkatan 108 Di Dukuh Karangmojo, Krasak, Teras, Boyolali, Jawa Tengah**, dengan nama anggota sebagai berikut :

No	Nama	Jurusan/Prodi	Alamat
1.	Rosyad Mahi Baghichoir	Ekonomi Syariah	Jl. Kemuning 2 RT/RW 05/05 No. 32, Pamulang Barat, Pamulang, Tangerang Selatan, Banten.
2.	Muhammad Fa'iq Al Marzuqi	Perbandingan Madzhab	Dukuh Kauman RT/RW 02/02 Desa Rembun, Kec. Siwalan, Kab. Pekalongan.
3.	Rachmat Anggi Dwi Maulana	Sosiologi Agama	Karang Tengah, Kec. Kembaran, Kab Banyumas
4.	Taufik Qurrohman	Ekonomi Syariah	Dukuh Ngambakan, RT 01 RW 03, Desa Bangunrejo, Kecamatan Sukorejo, Kabupaten Ponorogo.
5.	Rizki Farhandi	Ekonomi Syariah	Kp. Cibelut, RT 02 RW 01, Desa Cibogo, Kec. Cisauk, Kab. Tangerang, Jawa Barat.
6.	Yesi Ramadhani	Ekonomi Syariah	Dusun Maron RT 03 RW 01 Desa Genteng Kulon, Kec. Genteng, Banyuwangi, Jawa Timur.
7.	Lailatul Afiyah Kautsar Romadhoni Lutfi	Psikologi	Sira RT/RW 02/02 Kemranjen Banyumas.

8.	Maili Launa Tayiba	Ekonomi Syariah	Kedawung, Kedawung Kulon, Grati, Kabupaten Pasuruan
9.	Akrim Manarillah Ulfa	Biologi	Jl. Ngagel Mulyo XVI/32, Ngagel Rejo, Wonokromo, Surabaya, Jawa Timur.
10.	Novia Audyna Fajria	Ekonomi Syariah	Karangmojo, Krasak, Teras, Boyolali.
11.	Ananda Charisma Devi	Kimia	Bangunrejo Tr 1. 1438 B 56/13, Kricak, Tegalrejo, Yogyakarta
12.	Nita Anita	Kimia	Jl. Sinem, Blok Selasa, RT 04 RW 02, Garawastu, Sindang, Majalengka, Jawa Barat.

Atas persetujuan DPL (Abd. Aziz Faiz), menyerahkan dan melampirkan Rencana Program Kerja **KKN Angkatan 108 Di Dukuh Karangmojo, Krasak, Teras, Boyolali, Jawa Tengah**, kami senantiasa mengharap masukan dari DPL maupun LPPM berkaitan dengan RPK Kami. Demikian surat kami sampaikan, atas perhatian LPPM UIN Sunan Kalijaga kami ucapkan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb.

Yogyakarta, 07 Juli 2022

Ketua,



Rosyad Mahi Bagi
NIM. 19108010021

Sekretaris,



Nita Anita
NIM. 19106030003

Dosen Pembimbing,



Abd. Aziz Faiz, S. Sos., M.Hum
NIP. 19890911 201801 1 002

Lampiran

**RENCANA PROGRAM KKN UIN SUNAN KALIJAGA ANGKATAN 108
DI DUKUH KARANGMOJO, KRASAK, TERAS, BOYOLALI, JAWA TENGAH**

A. RENCANA PROGRAM KERJA UNGGULAN

NO.	DASAR PROGRAM	RENCANA PROGRAM	PELAKSANAAN PROGRAM	OUTPUT PROGRAM	SUSTAINABLE IMPACT	KETERANGAN
1.	<p>1. Pendidikan keagamaan yang sistematis merupakan kunci keberhasilan kualitas keberagaman masyarakat.</p> <p>2. pendidikan keagamaan di masyarakat dusun karangmojo masih berjalan periodik pada bulan ramadhan sehingga tidak berkelanjutan.</p> <p>3. Belum tersedianya pengajar yang cukup kompeten untuk mengajar dan lembaga TPA</p>	<p>Peningkatan Kompetensi Pengajar dan Restrukturasi Kelembagaan TPA</p>	<p>1. Sosialisasi terkait pendidikan TPA.</p> <p>2. Mencari pengajar TPA dari kalangan anak muda yang memiliki motivasi untuk terlibat dalam pendidikan TPA.</p> <p>3. Membuat kepengurusan, sistem manajemen dan jadwal pelaksanaan TPA</p> <p>4. Melatih tenaga pengajar dari kalangan anak muda untuk meningkatkan kompentensinya di dalam pengajaran TPA.</p> <p>5. Melaksanakan pendidikan TPA bersama-sama antara Mahasiswa KKN dengan kalangan anak muda.</p>	<p>1. Tersedianya tenaga pengajar dari kalangan anak muda terstrukturnya lembaga TPA dan terlaksananya proses pengajaran</p> <p>2. meningkatnya kompetensi adanya pengajar dan mengurus lembaga TPA.</p> <p>3. Terlaksananya proses kegiatan kelembagaan TPA yang berkelanjutan</p>	<p>1. Terlaksananya proses kegiatan kelembagaan TPA yang berkelanjutan.</p> <p>2. Terdorongnya semangat dalam melaksanakan kegiatan TPA dan meningkatnya kuantitas peserta TPA</p>	<p>1. Sasaran dari program ini yaitu anak-anak dengan kategori TK sampai SD kelas 6.</p> <p>2. Sasarannya yaitu anak muda.</p> <p>3. Pelaksanaan program TPA dilaksanakan pada hari senin, rabu, dan sabtu</p>

	yang belum terstruktur dengan baik.					
2.	<p>1. anggota PKK memiliki kontribusi yang nyata bagi pendayagunaan lahan dan penciptaan komoditas pertanian.</p> <p>2. Antusias anggota PKK dalam Memberdayakan lahan cukup tinggi.</p> <p>3. ada beberapa lahan yang sudah dikelola ibu-ibu PKK namun belum optimal dalam sistem pengelolaannya dan mereka masih kebingungan di dalam proses pemasarannya.</p>	Optimalisasi Peran PKK untuk Pendayagunaan Lahan dan Pemasaran Komoditas Pertanian	<p>1. Menganalisis kelemahan sistem yang sudah dikelola oleh ibu-ibu PKK dan memahami permasalahannya.</p> <p>2. Sosialisasi hasil analisis pada ibu-ibu PKK dan mencari secara bersama-sama upaya penanganannya.</p> <p>3. Mengoptimalkan peran PKK bersama-sama Mahasiswa KKN.</p> <p>4. Memfasilitasi anggota PKK dalam pemasaran hasil komoditasnya.</p>	<p>1. Optimalnya peran ibu-ibu PKK</p> <p>2. meningkatnya produktivitas ibu-ibu PKK dan lahan</p> <p>Adanya lahan yang dimanfaatkan menjadi lahan pertanian</p> <p>3. Tersedianya produk hasil pertanian yang siap dipasarkan.</p> <p>4. Adanya bentuk pemasaran dari hasil pertanian yang diperoleh.</p>	<p>1. Keberlanjutan pemanfaatan lahan yang produktif.</p> <p>2. pengelolaan yang dilakukan secara terstruktur oleh Ibu-ibu PKK.</p> <p>3. tersalurnya produk pertanian pada pasar.</p> <p>4. meningkatnya profit</p>	<p>1. Sasaran dari program ini yaitu Ibu-Ibu PPK</p> <p>2. Lahan pertanian Ibu-Ibu PKK.</p> <p>3. Waktu sosialisasi dilakukan pada saat perkumpulan Ibu-Ibu PKK.</p>
3.	1. Edu Wisata merupakan	Pengembangan Edu Wisata	1. Menganalisis pengembangan	1. Terciptanya konsep dalam	1. Terbentuknya sistem berbasis	1. Sasaran dari program ini

	<p>kegiatan multi manfaat yang memiliki tujuan positif.</p> <p>2. Tersedianya lahan yang potensial untuk dimanfaatkan sebagai wisata berbasis alam dan kearifan lokal.</p> <p>3. Kondisi masyarakat yang antusias dalam mengembangkan kearifan lokal sebagai objek wisata.</p> <p>4. Pengelolaan potensi wisata yang belum optimal.</p>	<p>Berbasis Alam dan Kearifan Lokal</p>	<p>konsep Edu Wisata.</p> <p>2. Koordinasi dengan karang taruna dalam membangun konsep Edu wisata.</p> <p>3. Berkoordinasi dengan pemdes mengenai bahan baku yang digunakan untuk membangun gazebo, ruang taman baca dan media tanaman toga didalam eduwisata nglorog.</p> <p>4. Membangun Gazebo, ruang taman baca dan media tanaman toga.</p> <p>5. Memfasilitasi pembentukan kelompok pengelolaan dan pelestarian Edu Wisata Nglorog.</p>	<p>pengembangan Edu Wisata berbasis alam dan kearifan lokal.</p> <p>2. Terjalannya kolaborasi dalam pembangunan Edu Wisata berbasis alam dan kearifan lokal.</p> <p>3. Terbentuknya bangunan gazebo, ruang taman baca dan tanaman toga yang ada di dalam Edu Wisata Nglorog.</p> <p>4. Terbentuknya kelompok yang menjaga dan melestarikan edu Wisata berbasis alam dan kearifan lokal.</p>	<p>alam untuk fasilitas pendidikan anak.</p> <p>2. Taman pendidikan bagi desa yang menjadi pusat pendidikan yang berbasis alam</p>	<p>yaitu anggota karang taruna.</p> <p>2. Pengadaan Edu wisata dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat.</p>
--	---	---	--	---	--	---

4.	<p>1. BUMDes merupakan lembaga yang berpeluang untuk meningkatkan pendapatan daerah.</p> <p>2. Kurangnya kesadaran anggota BUMDes untuk memajukan organisasi Bumdes sdh terbentuk namun tidak berjalan selama 2 tahun</p> <p>Adanya permintaan utk membantu pengembangan bumdes dan pemetaannya</p>	<p>Reaktivasi Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) dan Pemetaan potensi lokal desa (<i>resources</i>).</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menganalisis situasi dan keadaan BUMDes Krasak 2. Sosialisasi dan koordinasi hasil kajian analisis swot bumdes kepada pemdes dan pengurus bumdes 3. Memfasilitasi perbaaikan sistem dan struktur organisasi bumdes 4. Pemetaan bersama antara mahasiswa KKN dan bumdes berkaitan dengan resources atau sumber daya desa. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Tersedianya hasil analisis berkaitan dengan laporan bumdes selama ini. 2. Terkoordinasinya antara Terbentuknya kesadaran anggota BUMDes dalam pengembangan organisasi 3. Tersedianya sistem dan struktur manajemen bumdes yang sesuai 4. Adanya laporan hasil pemetaan resources Terciptanya struktur organisasi BUMDes dan Pemetaannya 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Berjalannya BUMDes dengan optimal 2. Tersedianya BUMDes yang produktif dan menghasilkan profit 3. Adanya sistem pengelolaan pengembangan hasil pemetaan bumdes berbasis potensi desa 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sasaran Pelaksanaan pembentukan BUMDes yaitu Anggota BUMDes lama
5.	<p>1. Promosi wisata melalui website dan media sosial</p>	<p>Pelatihan <i>Digital Promotion</i> Berbasis</p>	<p>1. Koordinasi dengan Karang taruna mengenai</p>	<p>1. Terbentuk website dan media sosial edu</p>	<p>1. Meningkatnya kunjungan ke wisata nglorog</p>	<p>1. Sasaran utama pengakses</p>

	<p>memberikan informasi kepada publik mengenai adanya pemandangan alam yang indah dan budaya lokal yang terdapat pada informasi desa.</p> <p>2. Masyarakat Desa Krasak masih belum memiliki pengetahuan yang optimal terkait promosi wisata.</p> <p>3. Informasi desa dan wisata berbasis pendidikan merupakan hal yang seharusnya diketahui oleh masyarakat Desa Krasak.</p>	<p>Eduwisata melalui Pemanfaatan Website dan Media Sosial</p>	<p>pembentukan konsep pembuatan promosi digital melalui website dan media sosial.</p> <p>2. Sosialisasi pembuatan website dan media sosial edu wisata nglorog.</p> <p>3. Membentuk website dan media sosial bersama Karang Taruna.</p> <p>4. Menyusun konten yang berisi informasi edu wisata nglorog, informasi desa dan konten tentang pendidikan berbasis alam</p> <p>5. Mempromosikan website dan media sosial bersama karang taruna</p>	<p>wisata nglorog yang berisi informasi mengenai wisata nglorog, informasi Desa Krasak</p> <p>2. Terbentuknya media promosi wisata nglorog melalui website dan media sosial wisata nglorog</p> <p>3. Bertambahnya pengetahuan anggota karang taruna mengenai pengembangan website dan media sosial</p>	<p>2. Bertambahnya wawasan masyarakat Desa Krasak terhadap informasi wisata nglorog, informasi desa, dan pengetahuan berbasis alam</p>	<p>website yaitu pengunjung edu wisata nglorog</p> <p>2. Promosi melalui website dan media sosial</p>
--	---	---	--	--	--	---

6.	<p>1. Kesehatan lansia merupakan hal yang sangat penting dalam upaya meningkatkan kualitas hidup lansia.</p> <p>2. Banyak masyarakat lansia yang masih mengabaikan kesehatan di masa lansia.</p> <p>3. Jarak rumah warga dengan posyandu lansia yang relatif jauh jika ditempuh oleh para lansia dengan berjalan kaki.</p>	Program “Tilik Lansia” dan sosialisasi pola hidup sehat lansia	<p>1. Koordinasi dengan Bidan desa dan bekerja sama dengan bidan desa untuk tilik lansia</p> <p>2. Memberikan fasilitas makanan bergizi kepada lansia</p> <p>3. Melaksanakan kunjungan ke lansia untuk tanya jawab seputar kesehatan lansia.</p> <p>4. Menyampaikan informasi hasil kunjungan ke bidan desa.</p> <p>5. Pelaksanaan tilik lansia dan sosialisasi pola hidup sehat lansia.</p>	<p>1. Terlaksananya kunjungan dan pemetaan pola hidup lansia</p> <p>2. Adanya laporan pola hidup lansia</p> <p>3. Terlaksananya program tilik lansia dan sosialisasi hidup sehat</p>	<p>1. Kualitas kesehatan lansia di desa krasak menjadi terkontrol.</p> <p>2. Data yang telah diperoleh dan disalurkan ke Bidan desa dapat digunakan untuk berbagai kegiatan peningkatan kesehatan di desa krasak.</p> <p>3. Terjalin sistem yang dapat menjadi rujukan mengontrol kesehatan Lansia.</p>	<p>1. Sasaran dari program ini yaitu Lansia.</p> <p>2. Tilik lansia pada minggu ke-2 kemudian dilanjutkan pelaksanaan posyandu lansia.</p>
----	--	--	--	--	---	--

B. RENCANA PROGRAM KERJA PENDUKUNG

NO.	DASAR PROGRAM	RENCANA PROGRAM	PELAKSANAAN PROGRAM	OUTPUT PROGRAM	SUSTAINABLE IMPACT	KETERANGAN
1.	1. Peningkatan kualitas keagamaan diperlukan dalam	Aktualisasi Sosial Keagamaan	1.Melaksanakan pengajaran Pengajian	1. Terbentuknya kesadaran	1. Terdongginya minat masyarakat	1. Sasaran kegiatan ini adalah

	<p>proses kehidupan bermasyarakat sehingga tercipta kehidupan masyarakat yang lebih baik</p> <p>2. Mahasiswa KKN dalam menjalani proses KKN memiliki tanggung jawab dari segi sosial dan agama.</p>		<p>2. Membantu semarak PHBI yaitu Idul Adha dan Muharrom</p> <p>3. Meningkatkan partisipasi masyarakat memakmurkan masjid dengan tadarus pagi dan Penjadwalan Takmir.</p>	<p>masyarakat dalam melaksanakan ibadah</p> <p>2. Terciptanya partisipasi masyarakat dalam kegiatan keagamaan.</p> <p>3. Meningkatkan religiusitas dalam masyarakat.</p>	<p>terhadap pelaksanaan kegiatan keagamaan yang aktif</p> <p>2. Antusias masyarakat dalam kegiatan sosial keagamaan berikutnya semakin meningkat</p>	<p>masyarakat umum di Desa Krasak.</p> <p>2. Pelaksanaan kegiatan berlokasi di Masjid</p>
2.	<p>1. Pelaksanaan KKN dilaksanakan di Desa Krasak, maka kegiatan bakti sosial di masyarakat harus diikuti oleh Mahasiswa KKN</p>	<p>Bakti Sosial Kemasyarakatan</p>	<p>1. Mengikuti kegiatan kerja bakti membersihkan lingkungan</p> <p>2. Turut serta dalam kegiatan pembersihan lingkungan Masjid</p>	<p>1. Terciptanya lingkungan masyarakat yang bersih dan nyaman</p> <p>2. Meningkatkan kerukunan antar warga di Desa Krasak.</p>	<p>1. Meningkatkan kesadaran partisipasi masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan.</p> <p>2. Tergeraknya motivasi masyarakat dalam menjaga lingkungan.</p>	<p>1. Sasaran kegiatan ini yaitu masyarakat Desa Krasak</p>
3.	<p>1. Meningkatkan semangat nasionalisme melalui peringatan HUT RI</p> <p>2. Peringatan HUT RI di Desa Krasak dilakukan dengan melaksanakan berbagai perlombaan.</p>	<p>Semarak Kemerdekaan</p>	<p>1. Membuat konsep semarak kemerdekaan bersama Karang taruna</p> <p>2. Sosialisasi informasi tentang semarak kemerdekaan</p>	<p>1. Terciptanya rasa nasionalisme dan semakin meningkat rasa gotong royong di masyarakat.</p>	<p>1. Terjalannya kerja sama dan kekompakan di lingkungan warga</p> <p>2. Menumbuhkan sikap toleransi dan semangat pengembangan wilayah</p>	<p>Kegiatan semarak kemerdekaan dilakukan pada Hari Ulang tahun kemerdekaan RI pada 17 Agustus 2022 dengan berbagai lomba</p>

			3.Melaksanakan semarak kemerdekaan.		3.Meningkatkan skill keterampilan anak-anak.	
4	1.Dalam meningkatkan kualitas SDM, dilakukan dengan meningkatkan kualitas pendidikan. 2. Belum terealisasinya kegiatan pendidikan anak secara maksimal diluar sekolah	Peningkatan Kualitas kegiatan Bimbingan Belajar	1.Sosialisasi tentang jadwal dan metode bimbingan belajar 2.Melakukan pembagian kelas bimbel sesuai dengan tingkatan pendidikan 3.Bimbingan belajar	1.Terciptanya semangat peserta bimbel untuk belajar materi sekolah 2.Semakin meningkatnya partisipasi warga dalam peningkatan kualitas pendidikan.	1.Terdorongnya motivasi untuk selalu belajar di manapun dan kapanpun 2.Menambahnya wawasan peserta bimbel dalam menghadapi masalah.	Bimbel dilaksanakan setiap 3 kali dalam minggu dengan pembelajaran yang menyesuaikan pelajaran di sekolah.
5	1. Limbah rumah tangga berupa minyak sisa penggorengan belum dimanfaatkan dengan baik. 2. Memanfaatkan kembali minyak sisa penggorengan menjadi sabun cuci baju sebagai upaya pengurangan limbah rumah tangga yang dapat mencemari lingkungan.	Pelatihan Limbah Minyak Jelanta menjadi Sabun Cuci Baju bersama Ibu-Ibu PKK	1.Mengumpulkan minyak jelantah dari ibu-ibu PKK dusun Karangpilang. 2.Melaksanakan pembuatan sabun cuci baju bersama ibu-ibu PKK dusun Karangpilang.	1.Bertambahnya pengetahuan ibu-ibu PKK dusun Karangpilang mengenai cara pengolahan limbah minyak jelantah. 2.Sabun yang dihasilkan dari limbah minyak jelantah dapat digunakan sebagai sabun cuci baju.	1.Terciptanya sebuah produk baru yang dapat dimanfaatkan sebagai peluang usaha bagi ibu-ibu PKK dusun Karangpilang. 2.Meminimalisir limbah minyak jelantah.	1.Sasaran kegiatan ini yaitu ibu-ibu PKK dusun karangpilang. 2.Pelaksanaan kegiatan ini berlokasi di rumah salah satu warga dusun Karangpilang.

6	<p>1. Memperbaiki kualitas membaca Al-Qur'an merupakan salah satu program yang dapat meningkatkan mutu keagamaan masyarakat Desa Krasak.</p> <p>2. Adanya permintaan dari masyarakat desa untuk kebersamai ibu-ibu belajar mengaji.</p>	<p>Program Peningkatan Kualitas Baca Al-Qur'an</p>	<p>1.Sosialisasi pelaksanaan program belajar mengaji kepada ibu-ibu.</p> <p>2.Mengklasifikasikan ibu-ibu Desa Krasak berdasarkan kemampuan membaca Al-Qur'an.</p> <p>3.Melaksanakan bimbingan belajar Al-Qur'an bersama ibu-ibu.</p>	<p>1.Mengetahui kemampuan ibu-ibu Desa Krasak dalam membaca Al-Qur'an.</p> <p>2.Bertambahnya pengetahuan ibu-ibu tentang cara membaca Al-Qur'an.</p>	<p>1.Termotivasinya ibu-ibu Desa Krasak untuk belajar membaca Al-Qur'an.</p> <p>2.Terjalinnnya relasi antara semangat belajar membaca Al-Qur'an dengan semangat mempelajari ilmu keagamaan lainnya.</p>	<p>1. Sasaran kegiatan ini yaitu ibu-ibu Desa Krasak.</p> <p>2. Pelaksanaan kegiatan ini berlokasi di Masjid Miftahul Huda pada ba'da Maghrib.</p>
---	---	--	--	--	---	--

**RENCANA KEGIATAN HARIAN (TIME LINE) KKN SUNAN KALIJAGA ANGKATAN 108
DI DUKUH KARANGMOJO, KRASAK, TERAS, BOYOLALI, JAWA TENGAH**

No.	Hari/Tanggal	Jam	Kegiatan
MINGGU KE-1			
1.	Senin, 04 Juli 2022	10.00	Perencanaan Program dan Pelepasan KKN 108 dari UIN Sunan Kalijaga
2.	Selasa, 05 Juli 2022	10.00 – 14.00	Kunjungan ke RT dan RW
3.	Rabu, 06 Juli 2022	13.00 – 15.00	Observasi untuk pembentukan Program Kerja
4.	Kamis, 07 Juli 2022	10.00 – 14.30	Pembangunan Gazebo Eduwisata Berbasis Kearifan Lokal
		15.30 - 17.00	Sosialisasi Pelaksanaan TPA anak-anak
		18.00 – 19.00	Sosialisasi Pelaksanaan TPA Ibu-Ibu
5.	Jum'at, 08 Juli 2022	08.00 - 10.00	Kegiatan Jum'at Bersih di Masjid
6.	Sabtu, 09 Juli 2022	19.00 – 20.30	Pelaksanaan Kegiatan Lomba Takbiran
		21.00 – 22.00	Persiapan Shalat Idul Adha
7.	Minggu, 10 Juli 2022	08.30	Berpartisipasi Dalam membantu pelaksanaan Penyembelihan Hewan Qurban

MINGGU KE-2			
1.	Senin, 11 Juli 2022	15.30 – 17.00	Pelaksanaan TPA anak-anak
2.	Selasa, 12 Juli 2022	09.00	Koordinasi dengan Bidan Desa
3.	Rabu, 13 Juli 2022	10.00	Pelaksanaan program "Tilik Lansia"
4.	Kamis, 14 Juli 2022	09.00	Menganalisis situasi dan keadaan BUMDes Krasak
		15.30 – 17.00	Pelaksanaan TPA anak-anak
5.	Jum'at, 15 Juli 2022	16.00 – 17.30	Bimbingan belajar
6.	Sabtu, 16 Juli 2022	15.30 – 17.00	Pelaksanaan TPA anak-anak dan Mencari Pengajar TPA
7.	Minggu, 17 Juli 2022	9.00	Lanjutan Pembentukan Gazebo Eduwisata Berbasis Kearifan Lokal

MINGGU KE-3			
1.	Senin, 18 Juli 2022	15.30 – 17.00	Pelaksanaan TPA anak-anak dan Mencari Pengajar TPA
2.	Selasa, 19 Juli 2022	15.30 – 17.00	Bimbingan Belajar

3.	Rabu, 20 Juli 2022	09.00	Sosialisasi dan koordinasi hasil kajian analisis kepada pemdes dan pengurus BUMDes
		15.30 – 17.00	Pelaksanaan TPA anak-anak dan Mencari Pengajar TPA
4.	Kamis, 21 Juli 2022	09.00	Pelaksanaan Posyandu Lansia
5.	Jum'at, 22 Juli 2022	10.00 – 11.30	Kerja Bakti
6.	Sabtu, 23 Juli 2022	15.30 – 17.00	Pelaksanaan TPA anak-anak dan Mencari Pengajar TPA
7.	Minggu, 24 Juli 2022	09.00 – 14.30	Pengembangan Gazebo dan Tanaman Toga

MINGGU KE-4

1.	Senin, 25 Juli 2022	15.30 – 17.00	Pelaksanaan TPA anak-anak dan melatih tenaga Pengajar TPA
2.	Selasa, 26 Juli 2022	09.00	Memfasilitasi perbaikan sistem dan struktur organisasi BUMDes
3.	Rabu, 27 Juli 2022	15.30 – 17.00	Pelaksanaan TPA anak-anak dan melatih tenaga Pengajar TPA
4.	Kamis, 28 Juli 2022	10.00 – 13.00	Sosialisasi kepada ibu-ibu PKK tentang hasil observasi
5.	Jum'at, 29 Juli 2022	09.00 - 10.00	Pembentukan Website dan Media Sosial Eduwisata
6.	Sabtu, 30 Juli 2022	15.30 – 17.00	Pelaksanaan TPA anak-anak dan melatih tenaga Pengajar TPA
7.	Minggu, 31 Juli 2022	19.30 – 21.00	Kegiatan Peringatan Muharrom

MINGGU KE-5

1.	Senin, 01 Agustus 2022	15.30 – 17.00	Pelaksanaan TPA anak-anak dan melatih tenaga Pengajar TPA
2.	Selasa, 02 Agustus 2022	15.30 – 17.00	Bimbingan Belajar
3.	Rabu, 03 Agustus 2022	15.30 – 17.00	Pelaksanaan TPA anak-anak dan melatih tenaga Pengajar TPA
4.	Kamis, 04 Agustus 2022	09.00	Pelaksanaan pemetaan potensi kearifan lokal (<i>resources</i>)
5.	Jum'at, 05 Agustus 2022	19.00	Sosialisasi pemanfaatan limbah minyak jelantah
6.	Sabtu, 06 Agustus 2022	15.30 – 17.00	Pelaksanaan TPA anak-anak, melatih tenaga Pengajar TPA, dan Membuat kepengurusan
7.	Minggu, 07 Agustus 2022	08.00 – 16.00	Festival Wisata Nglorog Berbasis Kearifan Lokal

MINGGU KE-6

1.	Senin, 08 Agustus 2022	15.30 – 17.00	Pelaksanaan TPA anak-anak dan melatih tenaga Pengajar TPA
2.	Selasa, 09 Agustus 2022	15.30 – 17.00	Bimbingan Belajar
3.	Rabu, 10 Agustus 2022	15.30 – 17.00	Pelaksanaan TPA anak-anak dan melatih tenaga Pengajar TPA

4.	Kamis, 11 Agustus 2022	15.30 – 17.00	Mengaktifkan TPA Dusun Karangpilang
5.	Jum'at, 12 Agustus 2022	15.30 – 17.00	Bimbingan Belajar
6.	Sabtu, 13 Agustus 2022	15.30 – 17.00	Pelaksanaan TPA anak-anak dan melatih tenaga Pengajar TPA
			Pelatihan Digital Promotion melalui website dan media sosial
7.	Minggu, 14 Agustus 2022	09.00 – 11.30	Kerja Bakti

MINGGU KE-7

1.	Senin, 15 Agustus 2022	15.30 – 17.00	Pelaksanaan TPA anak-anak dan melatih tenaga Pengajar TPA
2.	Selasa, 16 Agustus 2022	10.00 – 12.00	Persiapan Acara Semarak Kemerdekaan
3.	Rabu, 17 Agustus 2022	09.00-16.00	Semarak Kemerdekaan
4.	Kamis, 18 Agustus 2022	09.00 – 16.00	Pelaksanaan Lomba 17 Agustus 2022
5.	Jum'at, 19 Agustus 2022	09.00 – 11.00	Perpisahan

a) Peningkatan Kompetensi Pengajar dan Restrukturasi Kelembagaan TPA

No	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Harga
1	Buku Yanbu'a	10	Rp 29.000,00	Rp 290.000,00
2	Papan Tulis	6	Rp 36.000,00	Rp 216.000,00
3	Bolpoin Tizo Gel	1	Rp 3.500,00	Rp 3.500,00
4	Spidol White Board	6	Rp 2.300,00	Rp 13.800,00
5	Tinta Spidol	2	Rp 15.300,00	Rp 30.600,00
6	Bolpoin	1	Rp 8.700,00	Rp 8.700,00
7	Penghapus Papan Tulis	4	Rp 3.200,00	Rp 12.800,00
8	Zippbag	6	Rp 9.000,00	Rp 54.000,00
9	Map Presensi	6	Rp 2.100,00	Rp 12.600,00
10	Meja Ngaji	10	Rp 23.000,00	Rp 230.000,00
Total Harga				Rp 872.000,00

b) Pengembangan Edu Wisata Berbasis Alam dan Kearifan Lokal

No	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Harga
1	Bibit	1	Rp 50.000,00	Rp 50.000,00
2	Pupuk	1	Rp 25.000,00	Rp 25.000,00
3	Media Tanam	5	Rp 7.000,00	Rp 35.000,00
4	Atap	3	Rp 150.000,00	Rp 450.000,00
5	Paku	2	Rp 50.000,00	Rp 100.000,00
6	Semen	3	Rp 45.000,00	Rp 135.000,00
Total Harga				Rp 795.000,00

c) Reaktivasi Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) dan Pemetaan Resources

No	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Harga
1	Print Laporan	9	Rp 3.000,00	Rp 27.000,00

2	Stofmap	9	Rp	2.500,00	Rp	22.500,00
Total Harga					Rp	49.500,00

d) Pelatihan *Digital Promotion* Berbasis Eduwisata melalui Pemanfaatan Website dan Media Sosial

No	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Harga		
1	Konsumsi dan Air Mineral	1	Rp	81.000,00	Rp	81.000,00
Total Harga					Rp	81.000,00

e) Program Tilik Lansia dan Sosialisasi Pola Hidup Sehat Lansia.

No	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Harga		
1	Lembar Informasi	6	Rp	500,00	Rp	3.000,00
2	Transportasi Bidan	1	Rp	25.000,00	Rp	25.000,00
3	Bingkisan Bidan	1	Rp	50.000,00	Rp	50.000,00
Total Harga					Rp	78.000,00

f) Aktualisasi Sosial Keagamaan

No	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Harga		
1	Hadiah Juara 1	1	Rp	100.000,00	Rp	100.000,00
2	Hadiah Juara 2	1	Rp	75.000,00	Rp	75.000,00
3	Hadiah Juara 3	1	Rp	50.000,00	Rp	50.000,00
4	Konsumsi Lomba Idul Adha	1	Rp	200.000,00	Rp	200.000,00
5	Air Mineral Lomba Idul Adha	1	Rp	31.000,00	Rp	31.000,00
6	Konsumsi Acara Muharrom	1	Rp	200.000,00	Rp	200.000,00
7	Banner	1	Rp	25.000,00	Rp	25.000,00
8	Air Mineral Acara Muharrom	1	Rp	31.000,00	Rp	31.000,00
Total Harga					Rp	712.000,00

g) Bakti Sosial Kemasyarakatan

No	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Harga
1	Konsumsi	1	Rp 100.000,00	Rp 100.000,00
2	Air Mineral	1	Rp 31.000,00	Rp 31.000,00
Total Harga				Rp 131.000,00

h) Semarak Kemerdekaan

No	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Harga
1	Hadiah Juara 1	1	Rp 25.000,00	Rp 25.000,00
2	Hadiah Juara 2	1	Rp 50.000,00	Rp 50.000,00
3	Hadiah Juara 3	1	Rp 75.000,00	Rp 75.000,00
Total Harga				Rp 150.000,00

i) Peningkatan Kualitas kegiatan Bimbingan Belajar

No	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Harga
1	Bolpoin	1	Rp 8.700,00	Rp 8.700,00
2	Penggaris	3	Rp 2.200,00	Rp 6.600,00
3	Tipe-ex	3	Rp 4.600,00	Rp 13.800,00
4	Konsumsi	1	Rp 108.000,00	Rp 108.000,00
Total Harga				Rp 137.100,00

j) Pelatihan Limbah Minyak Jelanta menjadi Sabun Cuci Baju bersama Ibu-Ibu PKK

No	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Harga
1	Soda Api	2	Rp 7.000,00	Rp 14.000,00
2	Konsumsi	1	Rp 16.000,00	Rp 16.000,00
Total Harga				Rp 30.000,00

k) Kesekretariatan

No	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Harga
----	-----------	--------	-------	--------------

1	Proposal Kegiatan	6	Rp 26.500,00	Rp 159.000,00
Total Harga				Rp 159.000,00

l) Humas dan PDD

No	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Harga
1	Bingkisan	2	Rp 50.000,00	Rp 100.000,00
2	Oleh-Oleh Perangkat Desa	6	Rp 50.000,00	Rp 300.000,00
3	Banner	1	Rp 27.500,00	Rp 27.500,00
4	ID Card	12	Rp 4.500,00	Rp 54.000,00
Total Harga				Rp 481.500,00

k) Akumulasi Pengeluaran Dana

No	Kegiatan	Jumlah Harga
1	Peningkatan Kompetensi Pengajar dan Restrukturasi	Rp 872.000,00
2	Pengembangan Edu Wisata Berbasis Alam	Rp 795.000,00
3	Reaktivasi Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) dan Pemetaan Resources	Rp 49.500,00
4	Pelatihan <i>Digital Promotion</i> Berbasis Eduwisata melalui Pemanfaatan Website dan Media Sosial	Rp 81.000,00
5	Program Tilik Lansia dan Sosialisasi Pola Hidup Sehat Lansia	Rp 78.000,00
6	Aktualisasi Sosial Keagamaan	Rp 712.000,00
7	Bakti Sosial Kemasyarakatan	Rp 131.000,00
8	Semarak Kemerdekaan	Rp 150.000,00
9	Peningkatan Kualitas kegiatan Bimbingan Belajar	Rp 137.100,00
10	Pelatihan Limbah Minyak Jelanta menjadi Sabun Cuci Baju	Rp 30.000,00
11	Kesekretariatan	Rp 159.000,00
12	Humas dan PDD	Rp 481.500,00
Total Harga		Rp 3.676.100,00